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一、主席報告 

很感謝今天大家來參與交通安全教育座談會，希望各位同仁能針對學校目

前的通學環境以及校園安全相關問題，提出自己的想法，大家一同討論，提出

需要改善之處與具體建議，讓我們的學生能更安全、更遵守交通規則，現在請

各處室先做報告。 

 

二、會議發言 

（一）學務處報告 

各位同仁大家好，本學期在交通安全的推行需要各位同仁的配合與督導，

若有不足之處，敬請給予指教。首先，針對學生方面，學務處會利用朝會或集

合時間進行交通安全教育的宣導，也會在學生上學放學時間去巡視，並加強對

不戴安全帽騎腳踏車的同學進行查察和勸導，以保障孩子之安全。另外，在班

親會時亦會針對家長宣導交通安全教育的一些基本常識，例如要配戴安全帽以

及車子勿進入校園等，以維護家長與師生的安全。最後，為了提升學生交通安

全的知識，希望老師在課堂上能視情況結合交通安全教育或時事進行教學，以

增長學生的基本知識。 

 

（二）同仁發言 

1、生教組 

    本學期除了協助宣導交通安全外，日前針對交通服務隊的訓練與交接工作

之延續，這學期不同之處，是會對違規的學生進行開單，被開單的學生會請他

為學校提供服務，這方面在施行時如有任何不妥之處，再請各位同仁告知生教

組。另外，在暑假期間已公告本學期的導護工作輪值表，也要麻煩各位同仁若

有請假不能執勤時，務必告知生教組，以利導護工作之推行。最後，推薦交通

部 168交通安全入口網給各位同仁，裡面有很多關於交通安全的教材，鼓勵大

家踴躍使用。  

  2、總務主任發言 

    目前專科教室出入口與地下停車場交錯，請同仁進出地下停車場時多加注

意行車安全。 

   

三、討論題綱 

（一）外社、頂社公車不在進入校園而改停圍牆邊，如何輔導學生安全排隊上



公車 

  決議: 

1.請學務處規劃好路線，安排輪值人員督導學生上下車，並請導護同仁協助

宣導。 

2.利用朝會及親師座談會時機對全校師生宣導，並發給每位同學相關通知

單，讓家長瞭解並配合。 

 

 

四、臨時動議：無 

 

五、主席結論 

    感謝各位同仁共同為我們的孩子創造一個安全的校園環境，非常感謝大家

的建議。現在的學生，尚未達到完全自律的狀態，需要透過完善規畫的教育，

提供外在環境的安全和境教；再請家庭和學校一起配合，隨時注意學生的行為，

以養成遵守交通規則的習慣，進一步建立交通安全的觀念。 

再次感謝大家的參與，也麻煩各位老師，能針對今天所提到的缺失或待加

強部分，在課堂上加強宣導，今日座談會到此結束，謝謝大家！ 
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